

やすらぎの里の職員になりました。。。



人事担当者が取材しました



令和7年4月採用(介護員)

人事担当者



Q: 社会人となっての感想など聞かせてください。

学生の時とは違い、責任の重さを感じています。

食事介助では、誤嚥などにつながらないよう利用者さまの姿勢は正しいのか、ケアの方法はあってているのだろうか・・・入浴介助では、利用者さまが浴室ですべて転倒しないだろうか・・・緊張しながら利用者さまの介助や見守りをしています。

介助の仕方は利用者さまお一人お一人で違うので、利用者さまとコミュニケーションをたくさんとることでその方を知り、その方にあったケアが出来るようになりたい。介護技術の基礎を早く身に着けて、先輩を見習って積極的に利用者さまに寄り添って、毎日頑張っています。

Q: やすらぎの里を選んだ理由は、どのようなことでしょう？



学生の時にやすらぎの里に3日間実習に来ました。その時、職員の方の利用者さまに寄り添ったコミュニケーションを見て、ここで働きたいと思いました。

Q: 休日はどのように過ごしていますか？

友達と遊びに行ったり、家族と出かけたりしています。父の実家である新潟や庄内に遊びに行き、家族でバーベキューもしたりします。

友達と海までドライブしたときは、庄内で海鮮丼を食べてきました。大好きな「いか」も食べて、休日を楽しむことができました。

